



Protokollauszug
13. Sitzung vom 7. Juli 2014

205/2014 28.03.340.1 Kleine Anfrage von Jolanda Lionello betreffend "Schweizerfahnen bei Schulhäusern"
Beantwortung

A. Kleine Anfrage

Am 3. Juni 2014 wurde von der Gemeindeparlamentarierin Jolanda Lionello eine Kleine Anfrage betreffend „Schweizer Fahnen bei Schulhäusern“ eingereicht:

„Anwohner der Schulstrasse bemängeln, dass nach erfolgter Sanierung der Schulhäuser und der Turnhalle den Landesfahnen keine entsprechende Beachtung geschenkt wurde.

Frage:

Warum wurden die beiden „ausgefransten“ Schweizerfahnen bei den erwähnten Schulhäusern nicht ersetzt?“

B. Antwort des Stadtrates

Die Sanierungsarbeiten erfolgten lediglich an und in der Turnhalle. Am roten und grünen Schulhaus wurden keine Arbeiten ausgeführt. Die Turnhalle selber wird nicht beflaggt.

Die Fahnen bei den beiden Schulhäusern sind bereits ersetzt worden.

Der Stadtrat beschliesst:

1. Die Kleine Anfrage von Jolanda Lionello betreffend „Schweizer Fahnen bei Schulhäusern“ wird im Sinne der vorstehenden Ausführungen beantwortet.
2. Mitteilung an
 - Gemeindeparlament
 - Anfragstellerin
 - Abteilungsleiter Finanzen und Liegenschaften
 - Archiv

Status: öffentlich

STADTRAT SCHLIEREN


Toni Brühlmann
Stadtpräsident


Ingrid Hieronymi
Stadtschreiberin